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            “Palácio 15 de Junho” 
 
 
 

 
REQUERIMENTO Nº 215/2019 

 
 

“Requer informações sobre as 
verbas recebidas para a Guarda Civil 
Municipal de Santa Bárbara 
d’Oeste”. 

 
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
 

CONSIDERANDO que, estes vereadores têm sido procurados por 
munícipes indagando a respeito das verbas recebidas para a Guarda Civil;  

 
 

CONSIDERANDO que, é dever e obrigação do vereador fiscalizar os 
órgãos públicos municipais; 
 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Barbara d´Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
 

 
1) Quais são as verbas recebidas para a Guarda Civil Municipal?  

Especificar de onde e quais os valores recebidos? 
 
2) Existe verba específica para pequenas manutenções e/ou 

reparos? 
 

3) Referente a Lei 4.034/2018 – Dispõe sobre o repasse de 10% 
(dez por cento) da receita municipal com multas de trânsito à Guarda Civil 
Municipal de Santa Bárbara d’Oeste, está em vigor? Caso positivo, desde 
quando? E quanto já foi repassado até hoje? Estando em vigor, por que não foi 
repassado? 

 
4) Apresente outras informações que julgar relevantes sobre o 

assunto.  
 
 



      Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste 
 

            “Palácio 15 de Junho” 
 

 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de Março de 2.019. 
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